



Winsen, den 20.07.21

Liebe Eltern,

wieder geht ein außergewöhnliches Schuljahr zu Ende.

Aufgrund der besonderen Umstände durch die Corona-Pandemie waren und sind Sie als Eltern, die Lehrkräfte, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an der Schule und das Schulleitungsteam außergewöhnlichen Belastungen ausgesetzt.

Schulschließungen, Quarantänemaßnahmen, Homeschooling, Wechselunterricht und Einführung der verpflichtenden Laientests für Schülerinnen und Schüler sowie alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben uns alle sehr gefordert.

Wir waren und sind erfreut darüber, wie diszipliniert unsere Schülerinnen und Schüler sich an die bestehenden Abstands- und Hygieneregeln halten, die Tests mit Ihrer Unterstützung verlässlich durchführen, und wie engagiert Sie die Kinder beim Lernen zu Hause unterstützen.

Dieses Schuljahr hat den Zusammenhalt zwischen Elternhaus und Schule gestärkt.

Wir gehen davon aus, dass nach den Sommerferien unter Einhaltung der Abstands- und Hygienemaßnahmen einschließlich der Selbsttests weiterhin eine Beschulung im Szenario A stattfindet.

Am **Donnerstag**, den **02.09.21** beginnt der Unterricht wieder.

WICHTIG: Bitte führen sie mit ihren Kindern den Laientest am Donnerstag vor der schule durch und dokumentieren Sie das Ergebnis wie bisher über IServ!

Den Test erhält Ihr Kind mit dem Zeugnis am letzten Schultag.

In allen **2. Klassen** wird Unterricht von der **1. - 4. Stunde** erteilt (Unterrichtsschluss um 11.35 Uhr).

An diesem Tag findet Betreuung für die angemeldeten Schüler von 11.55 Uhr – 12.55 Uhr statt.

In allen **3. und 4. Klassen** wird Unterricht von der **1. - 5. Stunde** erteilt (Unterrichtsschluss um 12.40 Uhr).

Der Ganzttag findet für alle Grundschul Kinder von 11:55 bis 15:25 Uhr statt.

Die **6. bis 10. Klassen** haben von der **1. - 6. Stunde** Unterricht (Unterrichtsschluss um 13.30 Uhr). Der Nachmittagsunterricht startet erst in der zweiten Schulwoche.

Informieren Sie sich in der letzten Ferienwoche über die Homepage, ob es bei dieser Planung bleibt.

Bezüglich der Lernangebote für Schülerinnen und Schüler in den Ferien informieren Sie sich bitte ebenfalls über unsere Homepage.

Nach den Sommerferien gilt weiterhin im gesamten Schulgebäude in Roydorf und Luhdorf Maskenpflicht. Unsere Schulhöfe bleiben in Zonen aufgeteilt. In Roydorf sind weiterhin auch Teile des Schulgebäudes als Pausenbereiche ausgewiesen, um den Vorgaben des Ministeriums nachzukommen.

Wir freuen uns darauf, dass wir nach den Sommerferien endlich unseren neuen Schulhof nutzen können!

Zum nächsten Schuljahr wird Frau Juzbasic, auf eigenen Wunsch an die OBS Jesteburg versetzt.

Frau Kuchenbecker stellt sich neuen beruflichen Aufgaben und hat sich dafür entschieden, ihren Dienst nicht wieder aufzunehmen.

Unsere Sekretärin Frau Spann haben wir Ende Juni verabschiedet und wünschen ihr viel Erfolg bei ihren neuen beruflichen Herausforderungen.

Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit und wünschen alles Gute für den Neustart.

Nach den Sommerferien begrüßen wir in unserer Schule Frau Dohrmann zurück. Sie ist im letzten Halbjahr aus der Elternzeit zurückgekehrt und war an eine Grundschule in Buchholz abgeordnet. Außerdem gibt es Verstärkung für unser Sekretariat. Wir begrüßen Frau Brunjes im Verwaltungsteam der GOBS am Ilmer Barg und unserer Außenstelle in Luhdorf. Herzlich willkommen!



Wir bedanken uns bei allen Müttern, Vätern und Großeltern, die bei der Zubereitung des Schulobstes geholfen haben. Ganz besonders möchten wir uns bei Herrn Schuhmacher bedanken, der mit großem Engagement das Schulobstteam koordiniert hat.

An dieser Stelle möchte ich den neuen Koordinator für unser Schulobst Herrn Willert vorstellen. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

Für das kommende Schuljahr nehmen wir wieder am Schulobst-Programm teil und hoffen weiterhin auf Ihre Unterstützung.

Nach heutigem Stand wird das Schulobst ab dem 13.09.2021 wieder verteilt.

Wir bedanken uns für die vertrauensvolle und intensive Zusammenarbeit in diesem Schuljahr und wünschen Ihnen und Ihren Kindern sonnige und erholsame Sommerferien.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen



M. Rieck (Schulleiterin)



R. Heitmann, stellvertretender Schulleiter